

**Bilan et Projets Sportifs**  
**Assemblée Générale ESHB**  
**17 juin 2023**

Bonjour à toutes et tous,

Cette saison 2022-2023 s'achève, avec son lot de joie et de déception, ses exploits et ses désillusions. Avec plus de 350 licenciés cette saison, la gestion sportive nous a pris de l'énergie, tout n'a pas été parfait mais le bilan global est bon.

Nous ferons un bilan très rapide de la saison avant de nous attarder plus en détails sur les projets.

Comme chaque année, l'objectif principal du club était de pouvoir accueillir toutes les personnes désireuses de pratiquer le handball en proposant au moins une équipe dans chaque catégorie d'âge. Malgré la fin de l'entente féminine LFH, le contrat est rempli.

Côté secteur découverte, les sections Baby Hand, École de hand ont bien fonctionné avec l'apport dans les staffs de jeunes joueurs du club (Amy, Lucie, Valentine et Esteban). Du côté des -9, une équipe 100% féminine a vu le jour présageant de bonnes choses pour le futur avec un état d'esprit exceptionnel. Les garçons ont bien progressé et sont prêts à monter en -11. Chez les -11, filles comme garçons, la progression et le plaisir étaient les lignes directrices de la saison.

Au niveau du secteur formation, première saison en Excellence AURA pour les -13 garçons après une belle phase de qualification, les jeunes ont appris en se frottant à des clubs plus expérimentés : à suivre. L'équipe réserve a progressé tout au long de l'année.

Les -15G se sont qualifiés en première division comme les -18. Les deux équipes finissent 3ème de la seconde phase.

Côté féminin, les -13 ont composé avec une groupe très hétérogène mais ont réussi à se tirer vers le haut, elles finissent première de leur poule en seconde division. Les -15, avec un effectif peu nombreux, finissent sur le podium en première division grâce aux valeurs morales et à l'engagement sans faille des filles. Les -18 loupent le coche de la qualification en Excellence, avec un groupe jeune, mais terminent première de leur poule de première division.

Pour le secteur compétition, le bilan sportif est plus mitigé mais le bilan humain satisfaisant. Les passerelles -18 \_\_\_ seniors. commencent à porter leurs fruits. Chez les seniors, les filles loupent la montée en PréNational pour 3 points et finissent 3ème d'une poule ultra relevée . Les garçons se maintiennent tranquillement en première division en ayant largement rajeuni l'effectif pour préparer l'avenir (8ème), la réserve finit première de sa poule de 2ème division.

Les loisirs ont fonctionné à plein quasi toute la saison toujours dans une superbe ambiance.

**La section Handfit est née et s'est très vite trouvée une place dans le club. Elle devrait bien fêter son premier anniversaire à la rentrée.**

**Ma plus grande satisfaction a été de mettre en place les premières pierres fondatrices du projet de formation. Les coachs ont énormément partagé cette année et la qualité de notre formation devrait s'en ressentir dans le futur.**

**A noter que certains jeunes ont eu la chance de participer à des rassemblements de détection avec le comité et la ligue.**

**Félicitations à ces joueurs et joueuses qui ont porté vaillamment les valeurs du club d'Evian.**

**Nous pouvons féliciter: - Ayoub, Hugo, Mohammed Saïd et Noa chez les -13G**

**- Camille, Clémentine et Jenna en - 15F**

**qui font partie des équipes de Haute Savoie 2010 pour les intercomités.**

**Côté École d'arbitrage, peu d'activités de formation cette année mais beaucoup d'accompagnement ont été réalisés.**

**Des jeunes se sont bien démarqués cette saison, merci à eux :**

**Esteban et Evan ont sifflé plus de 20 matchs cette saison.**

**Enora, Lily, Lizy et Valentine plus de 5 chez les filles, tout comme Adrien, Auguste et Lilian chez les garçons.**

**Chez les Adultes, respect à Eric avec plus de 30 matchs cette saison. Michelle, Jérémy, Mathis et Nicolas ont également arbitré de nombreuses rencontres.**

**Tout ce travail, quotidien de l'équipe d'éducateur du club nous aura permis de décrocher pas moins de 6 labels de la FFHB cette saison :**

**- Intégrité et Citoyenneté**

**- Club Formateur**

**- Arbitrage**

**- Féminisation**

**- BabyHand**

**- HandFit**

**À nous de continuer pour confirmer la bonne santé du club dans le futur.**

**Voici pour les bilans, place au projet.**

**Continuer à construire et à mettre en oeuvre le projet de formation du club :  
Chez les filles, après cette première saison de démarrage de la filière, les travaux transversaux vont s'intensifier. Nous avons consacré beaucoup de temps sur l'aspect défensif. Place à l'offensive pour la saison prochaine.**

**Chez les garçons, un nouveau staff seniors va démarrer la saison prochaine, nous allons donc un peu adapter les orientations tactiques. Mais le travail technique enclenché va continuer.**

**Le second axe de travail va être l'accompagnement individualisé de nos éducateurs afin d'améliorer la qualité de notre encadrement.**

**Le troisième chantier va être la remise en route de l'école d'arbitrage au niveau des temps de formation pour permettre à nos jeunes et moins jeunes de passer le cap de prendre un sifflet.**

**Nous aurons besoin de renfort au niveau des accompagnateurs de Jeune Arbitre.**

**Pour la saison prochaine, le staff technique continue de s'étoffer.**

**Nous avons le plaisir de vous présenter la future équipe des dirigeants qui auront à coeur de former nos futurs champions:**

**BabyHand : Alex, Valentine et Lucie**

**École de hand: Alex, Valentine**

**-9 garçons Mixte : Alex + ?**

**-11 garçons: Nico + ?**

**-11F : Romane Sarah Emilie et Manu**

**-13G: Alex Caro et Esteban**

**-13F: Lionel, Alain et Nicolas**

**-15G: Geoffrey, Stéphane et Hakim**

**-15F: Alex Agnès et Cyril**

**-18G: Manu et Maxime**

**-18F: Mathis et Alex**

**Sénior f: Nico et Flo**

**Sénior M: Pierre et Mika**

**Loisir: Romain**

**Handfit avec Julien**

**Pour terminer, nous aimerions remercier l'ensemble de nos bénévoles qui se sont tous investis pour le bon fonctionnement du club. Je pense notamment aux entraîneurs qui se sont occupés de l'aspect sportif et la gestion de nos licenciés. Je pense aussi aux membres de notre comité sans qui le dynamisme de l'ESHB ne serait pas le même. Et enfin, je pense aux irréductibles parents, toujours présents pour soutenir nos jeunes à La Léchère mais aussi en terre adverse.**